



Alexandra Lüthi konnte vom Präsidenten, Roger Schafer, eine schöne Glocke als Geschenk des Jodlerklubs für ihre langjährige Treue entgegennehmen.

### **Junge Veteranin – HV des Jodlerklubs Burgwäldli Leuzigen**

Alexandra Lüthi wird im Februar 2026 an der Mitgliederversammlung des bernisch-kantonalen Joderverbandes BKJV für ihre 25-jährige Verbandstreue als Veteranin geehrt. Der Präsident, Roger Schafer, ehrte ihr langjähriges Mitwirken, welches bereits 1996 mit dem Eintritt ins Chinderjodlerchörli Amt Büren begann, wo sie mit 11 Jahren eine der Gründerinnen war. 2001 konnte sie dann als 16-Jährige junge Jodlerin im «Burgwäldli» aufgenommen werden. In all den Jahren hat sich ihre Stimme zu einer tragfähigen und wohlklingenden Jodelstimme entwickelt. Sie wird aber nicht nur als Jodlerin, sondern auch als tatkräftige Allrounderin an den Anlässen sehr geschätzt und ist eine grosse Bereicherung als Mensch und Jodlerin.

Der Präsident konnte in seinem Jahresbericht auf viele Anlässe zurückblicken. Gerne erinnern sich die Jodler an das Nordostschweizerische Jodlerfest in Altstätten, an dem sie mit ihrem Wettlied, «Abestärn», von André von Moos mit einem «sehr gut» belohnt wurden. Aber auch die Frühlingskonzerte mit den Gästen aus Appenzell und dem Baselbiet bleiben in bester Erinnerung. Ein Höhepunkt war wiederum die Umrahmung der musikalischen Andacht in der Marienkirche Solothurn, wo sie für ihre klangvollen Vorträge vom zahlreichen Publikum mit einer «Standing Ovation» belohnt wurden. Abschluss bildete der Einsatz an der Jodlerbar am Weihnachtsmarkt in Leuzigen.

Sehr erfreulich ist, dass im letzten Vereinsjahr zwei neue Sänger aufgenommen werden konnten. Es sind dies Tony Schranz (Messen) und Heinz Hurni (Biel). 39 Proben und Anlässe gab es 2025 zu bestreiten. Gar nie gefehlt hat Ueli Schwab.

Der Vorstand konnte in globo wieder gewählt werden; die Dirigentin, Kathrin Henkel, stellt sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Der Präsident dankte allen Burgwäldlern für ihre Treue zum Verein und für ihre grosse Mitarbeit während des ganzen Jahres. Er ist stolz, dass das Wichtigste im Verein überhaupt – die Kameradschaft – so gut gepflegt wird, denn das ist die Grundlage dazu, dass der Verein auch weiterhin erfolgreich unterwegs ist.

Ein erster Höhepunkt im neuen Jahr sind die Aufführungen des Singspiels «Senneball und Bärgchristall» aus der Feder des Regisseurs Beat Lüthi. Die Première findet am Samstag, 21. März statt, weitere Vorstellungen folgen am Mittwoch, 25. März, Samstag, 28. März und am Gründonnerstag, 2. April. Das Kirchensingen des Amtes Büren findet am 22. Mai in Büren statt. Am Wochenende vom 26. bis 28. Juni nimmt der Jodlerklub am Eidg. Jodlerfest in Basel teil und hofft, dort wiederum eine gute Klassierung zu erreichen. Am 24. September sind die Leuziger Jodler wiederum an der musikalischen Andacht in der Marienkirche Solothurn zu hören. Die Teilnahme am Weihnachtsmarkt Leuzigen steht ebenfalls auf dem Jahresprogramm.

Immer aktuell ist die Suche nach neuen Sängern: Wer Interesse hat, mal in eine Probe hereinzuschauen, ist herzlich willkommen. Auf der Homepage, [www.jodlerklub-leuzigen.ch](http://www.jodlerklub-leuzigen.ch), sind die Kontaktdaten ersichtlich.